



Les élèves de CP de l'école Joseph-Le Métayer ont été initiés aux échecs par Véronique Cornic et ont participé à un tournoi avec les membres du club d'échecs de Pontivy.



La classe de CP de l'école Joseph-Le Métayer a été initiée, toute l'année, au jeu d'échecs. Vendredi, un tournoi a mis en valeur les plus doués dans la discipline. Véronique Cornic, enseignante, a appris aux enfants les rudiments des échecs, à raison de deux séances par semaine jusqu'en février. Puis, grâce au prêt des jeux par le club d'échecs de Pontivy, les enfants ont poursuivi la découverte avec leur enseignante, une fois par semaine. Vendredi, le président du club pontivyen, Benoît Vasselín, accompagné de son prédécesseur, Pascal Lhoutellier et son fils Nathanaël, a participé au dernier tournoi de l'année avec les enfants. « Vous avez tous un bon niveau, certains ont même un très bon niveau et seraient les bienvenus au club », leur ont témoigné les trois joueurs aguerris. Le tournoi a été remporté par Alexis, qui a reçu sa première pendule d'échecs, suivi par Amaury et Tayron. Chez les filles, c'est Clara qui l'emporte.